



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALA

Q.F.B YENI K. CANALES HERNÁNDEZ

CUADRO SINÓPTICO

SALUD PÚBLICA

DIAGNOSTICO DE SALUD DE LA FAMILIA

SEPTIMO CUATRIMESTRE

LIC.NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 17 DE OCTUBRE DEL 2020

SALUD PUBLICA

La **SALUD**, según la OMS determina que es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades

salud mental se interpreta como un equilibrio entre las personas y el entorno socio-cultural que los rodea.

Como el bienestar de la salud emocional, psíquico y social e influye en cómo piensa, siente, actúa y reacciona una persona

La salud física se determina por el óptimo funcionamiento fisiológico del organismo, ya que tiene que ver con nuestro cuerpo el cual nos ha transportado desde el día que nacimos y lo hará hasta el día de nuestra muerte.

La **Triada Ecológica** se unen tres componente que estudiaba sólo las enfermedades del tipo infecciosas ; pero con el tiempo se descubrió que también era de utilidad para cualquier tipo de enfermedad.

Los agentes son los factores externos o internos intervienen para provocar una enfermedad, pero por si mismo no son capaces de producirlas, ya que en la mayoría de los casos es necesaria la unión de los demás elementos.

Se mantiene con
A) ejercicio o deporte,
B) buena alimentación
C) Salud mental

El huésped puede contraer una enfermedad ocasionada por el agente epidemiológico, en el momento de la infección sus mecanismos de resistencia e inmunidad son deficientes y, por tanto, contraen la enfermedad o infección.

Cadena epidemiológica se determina como la interacción de los elementos de la triada ecológica que producen o facilitan el desarrollo de la enfermedad o padecimiento de origen epidemiológico

Los componentes de la cadena son el agente, reservorio, puerta de salida, vía de transmisión, puerta de entrada y huésped.

El ambiente es el determinante, condicionan que los agentes sean capaces o no de llegar al huésped, por diferentes condiciones que facilitan la producción y desarrollo de enfermedades

La puerta de salida es el agente es la vía de transmisión que puede ser indirecta o directa, donde el primer caso puede ser un intermediario. La puerta de entrada es el sitio mediante el cual ingresa el agente al huésped o individuo

El agente es el mismo que encontramos en la triada.

El reservorio es el lugar donde el agente se asienta y puede vivir o multiplicarse

Promoción de la Salud es un proceso para la población con los medios necesarios para mejorar la salud y ejercer un mayor control sobre la misma.

Con el objetivo de evitar el surgimiento o consolidación de la enfermedad mediante la educación y programas de desarrollo

Con Herramientas para el Trabajo intersectorial como educación formal e informal, mercadotecnia en Salud, participación social, descentralización Hospitales y centros promotores de salud

No es específico busca mejorar la salud general del individuo por medio de una nutrición adecuada, ejercicio, vivienda digna.

Niveles de Prevención

Prevención Primaria: en el período pre patogénico.
Prevención Secundaria: en el período patogénico.
Prevención Terciaria: en el período pos patogénico

Promoción a la salud y protección Específica

Diagnostico precoz y tratamiento oportuno , limitación del daño.

REHABILITACIÓN

Son barreras para prevenir la enfermedad y en caso de que ya esté, detener su evolución.

La historia natural de la enfermedad es el curso de la enfermedad desde el inicio hasta su resolución.

Historia natural de la enfermedad es el proceso se inicia con la exposición de un huésped susceptible a un agente causal y termina con la recuperación, la discapacidad o la muerte.

Marca la enfermedad si es aparentemente clínica y la importancia de las diferentes medidas de prevención que se pueden llevar a cabo dependiendo del momento en que se encuentre la enfermedad.

Los determinantes sociales de la salud son circunstancias en que las personas nacen, crecen, viven, trabajan y envejecen, incluido el sistema de salud

explican la mayor parte de las inequidades sanitarias, las diferencias injustas y evitables entre los países en lo que respecta a la situación sanitaria.

para precisar que la dimensión de equidad se centra en el acceso, financiamiento y la distribución equitativa de servicios según necesidad sanitaria.

Con el énfasis en la distribución equitativa de recursos y servicios de acuerdo a necesidad intenta enfrentar de manera justa los problemas de salud que surgen en la sociedad.

Valoración del modelo

A) Análisis y Diagnósticos de Enfermería Comunitaria
B) Plan: planificación de la intervención comunitaria desde prevención primaria, secundaria o terciaria

El análisis es el estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés

La meta deriva de los estresores identificados, pudiendo referirse a la eliminación o disminución de un estresor, o al fortalecimiento de las fortalezas de la comunidad